



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう
学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
れいわ ねん がっこう
令和2年 8月号
がつ にちはっこう
7月31日発行

がっこうちょう みやざわ ちずみ
学校長 宮澤 千澄

なつやす はじ
さあ、夏休みが始まります！！ Kỳ Nghỉ Hè！！ 暑期将至！！
ほん しぜん した ところ からだ やす たくわ
～本や自然に親しむこともいいでしょう。心と体を休めエネルギーを蓄えましょう！～

～Việc thân thiện với thiên nhiên, với các quyển sách cũng hay đấy nhỉ.

Hãy để cho cả thể xác lẫn tâm hồn được nghỉ ngơi, và tích trữ năng lượng nhé.～

～亲近书籍与大自然。身心放松，养精蓄锐！～

せみ こえ き つゆ あ れいねん つづ
やと蝉の声が聞かれるようになりました。梅雨明けもまだのようで、例年にないことが続いています。
あした なつやす はい しゅうかん みじか やす きちょう やす あたら せいかつよう
明日より、夏休みに入ります。2週間という短い休みではありますが、貴重な休みです。新しい生活様
しき い つづ せいげん なか がっこうせいかつ おく こ たち かにい ちいき す じゅうでん
式を言われ続け、制限のある中で学校生活を送っている子ども達、家庭や地域でのんびり過ごし、充電
げんき がっこう もど ねが
をして元気に学校に戻ってきてほしいと願っています。

ことし たなばた ちいき かた おお ささ
今年の七夕は、地域の方から大きな笹をいただき、それを
しょうこうぐち お ぜんこう たなばたかざ がくねんしよく たんざく
昇降口に置いて全校で七夕飾りをしました。学年色の短冊
か ねが ごと ささ いっぱい なか
に書かれたそれぞれの願い事で笹は一杯になりました。中に
じぶん かぞく さわ しゅうそく いいだ
は、自分や家族のことでなく、「コロナ騒ぎの終息」、「飯田
きた しょうぜんいん あんぜん がっこう えがお
北いちょう小全員の安全」や「学校みんなが笑顔でつなが
るように」というような願いもあり、素直な気持ちが嬉しく、私も
ねが かな いの つね かんが
「願いが叶うように」と祈りました。コロナのことを常に考えな
がっこうせいかつ おく みたいけん ひび ふ じゅう たいへん
がら学校生活を送るこの未体験の日々を、不自由さや大変さ
なげ とき かんが じつげん
を嘆いてばかりいず、この時だからこそ考えたり実現できたり
め む す ほごしゃ ちいき
することに目を向けて過ごしていきたいです。保護者・地域の
みなさま ねが たくさん おも
皆様にはこれからもお願いすることが沢山あるかと思ひます
り かい きょうりよく たまわ おも
が、ご理解いただき、ご協力を賜りたく思ひます。



こんねん どはじ がっこう こんかい とくべつ なつやす しゅくだい かいとうようし
今年度初めての「学校だよりクイズ」ですが、今回は特別に夏休みの宿題とします。回答用紙は、
こうちょうしつまえ つくえ うえ お し き なつやす あ がつ か げつ
校長室前の机の上に置いてあります。締め切りは、夏休みが明けた8月24日(月)までです。

- (1) この学校のいいな、と思うところはどこですか。3つ書いてください。
- (2) この学校のこうしたらもっと良くなる、楽しくなると思うことは何ですか。3つ書いてください。
- (3) 自分の良いところ、自慢できるところ、得意なことは何ですか。3つ書いて教えてください。
- (4) 校長先生に一言書いてください。